

# 学校だより

## 秋本番!

心地よい秋風の吹く季節となりました。実りの秋、学校生活の中にも充実した秋をめざしていろいろな行事を予定しています。「運動会」や「作品展」に向けての取り組みがいよいよ本格的に始まります。一人一人の子どもが、自分の力を出し切り楽しい学校生活を送ってくれることと思います。

### 【 子どもが活躍する2学期に！ 】

「暑さ寒さも彼岸まで」と昔からよく言われる言葉の通り、最近になりようやく朝晩の涼しさを感じるようになりました。今年は例年と違い大阪では、2025大阪・関西万博が開催され、いよいよフィナーレを迎えます。世間では入場者数や安全性など様々なことが心配されました。閉幕を迎えるにあたって未来を支える子どもたちにプラス効果があれば幸いです。

話は変わりますが、日本では、古来より旧暦9月を長月（ながつき）と呼び、現在では新暦9月の別名としても用いています。長月の由来は、「夜長月」（よながつき）の略であるとする説が最も有力ですが、他に「稻刈月」（いねかりづき）が「ねかづき」となり「ながつき」となったという説や、「稻熟月」（いねあがりづき）が略されたものという説もあります。いずれにしても、わが国の主食である稲の成長と大いに関係があります。

こう考えてみると、私たちの毎日の生活が、四季の移り変わりに伴って営まれていることがわかり、自然の偉大さに感謝したり畏敬の念をもって過ごしたりした古人（いにしえびと）の思いが伝わってくるようです。四季のあるわが国によさを子どもたちにも味わわせながら、学習活動を展開したいと思っています。

2学期は、たくさんの学校行事が予定されています。11月1日に、運動会として体育的行事を行います。開催時期や年間教育課程などを考慮した令和型の運動会となります。子どもたちの活躍ぶりを目の当たりにできるように全教職員で指導していきます。ご家庭でもお子様への励ましや声掛けをお願いいたします。

また、9月末から校外学習を実施いたします。校外学習を通して、子どもたちは自主性や責任感、協調性を身につけてくれることだと思います。5年生は、10月15日・16日に自然体験学習として大阪府立青少年海洋センターへ行きます。この2日間の自然体験学習で、子どもたちの団結力を高めてくれるものと思っています。

まだまだ残暑は続くと思われますが、それもつかの間、秋が深まり野山も色づきを増していくことでしょう。「灯火親しむ秋」とか「スポーツの秋」とも言われるように、勉強や運動に絶好の季節となります。学校教育目標の『「学び」「感動」「愛」のある学校』に向け、全教職員一丸となって子どもたちのために取り組んでまいりますので、保護者や地域の皆様のご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

校長 吉川 秀樹

### 就学時健康診断

10月2日（木）に来年度、本校に入学予定の児童の健康診断を実施します。そのため、  
13時15分ごろ、一斉下校になります。ご理解とご協力をお願いします。



### 【校内研究授業に伴う下校時刻変更のお知らせ（再度）】

日 程	対 象 学 年	下 校 時 刻
10月8日(水)	1・2・3・4・5年生	(給食後下校) <u>13時30分ごろ下校</u>
	6年生	(通常通り) 14時40分ごろ下校
10月22日(水)	1・2・3・4・6年生	(給食後下校) <u>13時30分ごろ下校</u>
	5年生	(通常通り) 14時40分ごろ下校